

Zeitschrift: Mitglieder-Info / Spitex Verband Kanton Zürich
Herausgeber: Spitex Verband Kanton Zürich
Band: - (1994)
Heft: 5

Rubrik: Impressum

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Herr Zuberbühler, neues Mitglied der Geschäftsleitung, stellt sich vor:

Ich wurde am 17.9.1950 im Kanton Appenzell Ausserrhoden geboren, wo ich die Kinder- und Schulzeit verbrachte. Nach der Mittelschule studierte ich Literaturwissenschaft in Zürich und unterrichtete nach dem Abschluss Deutsch und Englisch an verschiedenen Schulen.

Doch die Aussicht, ein Leben lang in der Schule «hängen zu bleiben», begann mich zu beengen. Deshalb wechselte ich 1982 in das Fürsorgeamt der Stadt Zürich (Betreuung von Asylsuchenden). Die doch sehr hierarchischen Strukturen und Unstimmigkeiten in der Abteilung aber zwangen mich bald, eine andere Stelle zu suchen.

Von 1984 bis 1994 arbeitete ich beim Schweizerischen ArbeiterInnenhilfswerk SAH, zunächst als Sachbearbeiter für Projekte der Entwicklungszusammenarbeit, von 1987 bis 1993 als Leiter der Auslandabteilung des SAH. Ich habe in dieser SAH-Zeit sehr viel hinzugelernt, in der Konzipierung und Durchführung von Projekten, in den Verhandlungen mit Behörden und mit den Partnerorganisationen in den Einsatzländern, in der Auseinandersetzung mit fremden Kulturen, in der Führung eines Teams und als Mitglied der SAH-Geschäftsleitung.

Nach mehreren Jahren Entwicklungshilfe empfand ich Lust nach einer neuen Herausforderung. Die Suche – mitten in der Rezession – aber gestaltete sich recht schwierig, und so übernahm ich beim SAH eine (befristete) Projektstelle für Bildungs- und Beschäftigungsprojekte für Arbeitslose.

Dass die Wahl für die Stelle in der Geschäftsleitung des Spitex-Verbandes auf mich gefallen ist, freut mich aus verschiedenen Gründen sehr. Einmal, weil ich die Spitex-Dienstleistungen für sehr sinnvoll und notwendig erachte. Zum andern, weil ich grosses Interesse habe, in dem gesellschaftlich so wichtigen Bereich der Gesundheitsversorgung arbeiten zu können. Und schliesslich reizt es mich sehr, meine beruflichen Erfahrungen für die weitere Entwicklung des Spitex-Verbandes einsetzen zu können.

Ich freue mich auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit!

Johannes Zuberbühler

Mitteilungen in eigener Sache

Ich heisse meinen Team-Kollegen, Herrn Zuberbühler, recht herzlich willkommen. Auf die kommende Zusammenarbeit freue ich mich sehr. Ich bin mir ganz sicher, dass wir nun mit vereinten Kräften für die Wünsche und Bedürfnisse unserer Mitglieder gerüstet sind. Ich will der Bekanntgabe der Jahresziele nicht voregreifen, es sei jedoch erwähnt, dass wir im neuen Jahr einiges «im Schilde» führen.

M. Willi

Umzug der Geschäftsstelle

Mit Vorstandbeschluss vom 12. September 1994 werden wir an der Zypressenstrasse Nr. 76 neue Räumlichkeiten beziehen. Voraussichtlich findet der Umzug in der ersten Januarwoche statt. Wir werden uns bemühen, die Erreichbarkeit unserer Geschäftsstelle während dieser Zeit nicht zu sehr einzuschränken. Wir werden Sie in der Dezember-Ausgabe der Mitglieder-Info detaillierter informieren.

Weiterbildung der Geschäftsstelle in Verbandsmanagement

M. Willi wird ab 27. November jeweils wochenweise und berufsbegleitend den Postgraduate-Lehrgang für Verbands- und Nonprofit-Management am Institut für Verbands- und Genossenschafts-Management der Universität Freiburg besuchen. Dieser Lehrgang vermittelt spezifisches Managementwissen für mitgliedschaftlich-strukturierte und milizgeführte Organisationen. Der Kurs dauert bis 3. Nov. 1995.

Wir bitten Sie, Ihre Beiträge für die nächste Mitglieder-Info uns bis zum **15. November zuzusenden. Danke.**

Impressum

Mitglieder-Info – Mitteilungsblatt für Mitglieder des Spitex-Verbandes Kanton Zürich

Herausgeber: Spitex-Verband Kanton Zürich, Albulastrasse 39, 8048 Zürich, Telefon 01 493 52 00 / Fax 01 493 52 01.
PC 80-17130-2

Erscheinungsweise: Alle zwei Monate ab Februar.

Redaktion: Mechtild Willi
Satz, Layout: Lotti Dieng, Peter Gygax
Druck: Offsetdruckerei AG, Zürich

Nachdruck mit Quellenangabe gestattet.